

Interpellation écrite du 7 juin 2017 de Mme et MM. Vincent Subilia, Pierre de Bocard, Olivier Wasmer, Helena Rigotti et Adrien Genecand: «Pavage de la place du Bourg-de-Four: quo vadis?»

Le Parti libéral-radical souhaite être renseigné sur le statut du projet de pavage de la place du Bourg-de-Four, lequel participerait de la valorisation de ce lieu emblématique et ainsi de l'attractivité de la ville de Genève (comme de la vitalité de nos commerçants). Pour ce faire, il prie le département des constructions et de l'aménagement de lui indiquer les demandes engagées pour permettre à ce projet d'être étudié, avec sérieux et dans le respect des paramètres budgétaires défendus par le Parti libéral-radical.